

José Antonio Marina: "A la sociedad no le interesa la educación" - La Razón - 06/11/2015



«A LA SOCIEDAD NO LE INTERESA LA EDUCACIÓN»

–«Despertad al diplodocus». ¿Nuestro sistema educativo está dormido por culpa de la sociedad, del Gobierno...?

–Hay una dormidera generalizada: tenemos una sociedad muy pasiva que aguanta todo y un Gobierno muy pasivo.

–Y así sucede que...

–Los problemas se hacen crónicos. Todo se hace crónico en España.

–Dígame cómo se puede despertar al diplodocus.

–Con la movilización social. Pero a la sociedad no le interesa la educación: nunca aparece entre sus preocupaciones en las encuestas del CIS.

–«Cómo transformar la educación en sólo 5 años», anuncia. ¿Votando a Pablo Iglesias?

–No: siendo conscientes de que es posible y exigiéndoselo al gobernante.

–¿Lo conseguirían si le nombraran ministro de Educación?

–No, soy mal gestor. No me gustaría ser ministro de Educación ni de nada.

–¿La izquierda se preocupa más por la enseñanza que la derecha?

–No. Se preocupan de distinta manera: el PSOE, de la igualdad; el PP, de la excelencia. Tienen que ir las dos cosas juntas.

–Dice que la educación está ideologizada. ¿Por la política, por el clero...?

–Antes, por los políticos y el clero; ahora, por la economía.

–«Aprender o quedar marginado», señala. Nos somete a una escuela permanente...

–Ya, pero o aprendemos o... a la mierda.

–Dice: no sólo los alumnos tienen que aprender: también los docentes, las familias, las escuelas, las empresas, los parlamentos... ¿Lo cree posible?

–Es necesario o fracasamos. Hay que adaptarse al entorno, que ya no es estable, sino acelerado e imprevisible.

«LOS PROBLEMAS SE HACEN CRÓNICOS. TODO SE HACE CRÓNICO EN ESPAÑA»

–¿Los políticos son los que más tienen que aprender?

–Tienen que aprender sobre todo a discernir lo relevante de lo irrelevante.

–Para mejorar la situación cultural aconseja usar menos las redes sociales.

–Son una pérdida de tiempo y fomentan la simpleza.

–El Libro Blanco sobre la profesión docente que prepara para el Gobierno es un buen marrón...

–Será un libro verde esperanza.

–No temamos al diplodocus: era vegetariano...